



CINQ MÔNDÉS
PARIS



CINQ MÔNDÉS
PARIS



A l'image d'une femme, Marrakech incarne pour Al Mansour la grâce et la beauté.

Ô de Rose tire sa magnificence de la magie des effluves de roses, de fleurs d'oranger, de jasmin et de vapeur d'eau. Poursuivant son parcours, Al Moussafir explore ce bel espace de jouvence.

Il se détend sous le reflet du soleil qui transperce les lucarnes des voûtes, il savoure l'ambiance sereine qui règne dans l'établissement, et apprécie, le temps d'un massage relaxant ou thérapeutique, les vertus des huiles essentielles et des eaux parfumées de Draâ, région d'origine d'Al Mansour.

Like a woman, Marrakech embodies for Al Mansour's grace and beauty.

Ô de Rose draws its magnificence from the magic of the scent of roses, orange blossom, jasmine and water mist. Continuing his journey, Al Moussafir explores these two floors erected between richly upholstered mosaic walls in geometric patterns. He relaxes in the reflection of sunlight piercing the skylights. He savors the serene ambience; he is invited to enjoy a relaxing or therapeutic massage, gaving with essential oils and scented waters of Draâ, the home of Al Mansour.

RITUELS DU BAIN® & SOINS DU CORPS

Hammam Oriental Traditionnel

Découvrez cette authentique expérience du Hammam associant les bienfaits des Huiles Phyto-aromatiques personnalisées. Un véritable voyage sensoriel pour le corps et l'esprit, apportant réconfort et bien-être.

30 min > 400 mad | 60 min > 700 mad

Gommage Aromatique Energisant Aux Epices

Offrez-vous un moment de bien-être grâce à ce rituel ancestral inspiré des recettes de beauté et soins de l'île de Java. Laissez-vous transporter par les délicates senteurs de ce soin énergisant à base d'épices et de sels de mer, et retrouvez une peau douce et satinée.

30 min > 400 mad

Gommage Purifiant Au Savon Noir Beldi®

Voyagez au cœur de la tradition orientale du Hammam... Associée à l'action exfoliante du gant de Kassa, cette recette ancestrale permet de purifier la peau en profondeur pour la laisser douce, satinée et délicatement parfumée. Ce soin se réalise exclusivement après la Détente au Hammam (s'effectue dans le Hammam).

30 min > 400 mad

BATH RITUALS® & BODY TREATMENTS

North African Traditional Hammam

This authentic Hammam experience is sublimated with a personalized sensorial treatment of therapeutic essences. A mind body and soul departure full of solace and pure wellness.

30 min > 400 mad | 60 min > 700 mad

Energizing Aromatic Scrub

Enjoy a wonderful moment of wellbeing with this ancestral ritual inspired by beauty recipes and treatments from the island of Java. With a fascinating earthy scent and a brilliant energizing recipe featuring zesty spices and sea salts, you'll awaken to a satin smooth skin and a stimulating sense of energy.

30 min > 400 mad

Purifying Scrub with Beldi Black Soap

Discover this Middle Eastern Hammam tradition. Combined with the exfoliating action of the Kassa Glove, this time-honored recipe deeply purifies the skin to leave it feeling soft, satiny and delicately scented. This treatment is only given after the Hammam Aroma and Colors ceremony or before the Purifying Detox Treatment with "North African Rhassoul Wrap" (performed in the Hammam).

30 min > 400 mad





RITUELS DU BAIN® & SOINS DU CORPS

Enveloppement Purifiant Et Détoxifiant A la “Crème de Rhassoul”®

Laissez-vous transporter au cœur de l'univers magique du Hammam et de la tradition marocaine, et retrouvez une peau tonifiée et soyeuse grâce aux propriétés détoxifiantes de cette argile naturelle. Ce soin se réalise exclusivement après un Gommage Purifiant au Savon Noir Beldi® dans la pièce tiède du Hammam.

30 min ➤ 400 mad

Gommage Eclat « Purée De Papaye® »

Une technique de gommage née d'un Rituel du Siam, utilisant une « Purée de Papaye® » onctueuse aux grains fins. Délicatement exfoliée, votre peau retrouve son éclat et se voile d'un délicieux parfum.

30 min ➤ 400 mad

Gommage Sublime® Lissant au Monoï de Tahiti

Inspiré des îles de Polynésie et parfaitement adapté aux peaux les plus sensibles, cette préparation traditionnelle à base de fleurs de Tiaré macérées, de sucre, et de poudre de noix de coco régénère la peau et éveille l'esprit.

30 min ➤ 400 mad

BATH RITUALS® & BODY TREATMENTS

North African Traditional Hammam with “North African Rhassoul wrap”

Let yourself be transported to the magical world of the Hammam and Moroccan tradition.

Your skin will feel toned and silky thanks to the detox properties of this natural clay. (This treatment is only given after the Purifying Scrub with Beldi Black Soap in the Hammam's warm room.)

30 min ➤ 400 mad

Polishing “Papaya Purée” Scrub

A body polishing technique used in a Ritual from Siam with creamy, finely grained “Papaya Purée”. After being delicately exfoliated and polished, your skin is supremely radiant and deliciously scented.

30 min ➤ 400 mad

Sublime Scrub with Tahitian Monoï

Drawing inspiration from the Polynesian Islands and perfectly suitable for the most sensitive skin, this traditional preparation of Monoï, made from infused Tiaré blossoms (Tahitian gardenias), raw sugar and ground coconut powder will regenerate skin and awaken the spirit.

30 min ➤ 400 mad

SOINS-MASSAGES DU VISAGE

Soin-Massage Du Visage Eclat “Rituel Fleurs de Bali”

Profitez des délicates senteurs des fleurs tropicales de ce soin « coup d'éclat » inspiré des Rituels de beauté balinais, et découvrez ses bienfaits alliant nettoyage de peau, bien-être et beauté.

60 min ➤ 1000 mad / 30 min ➤ 500 mad

Soin-Massage Du Visage Perfecteur De Peau “Rituel Fleurs et Fruits de Bali”

Véritable soin désincrustant, perfecteur de peau selon les Rituels de beauté balinais. Profitez pleinement des bienfaits des actifs naturels des fleurs tropicales et des acides naturels de fruits (AHAs) pour retrouver une peau purifiée et éclatante, un grain de peau lissé et un teint sublimé.

60 min ➤ 1000 mad / 30 min ➤ 500 mad

Soin-Massage Du Visage Sublimateur “Rituel Aux Cinq Fleurs”

Issu d'un Rituel balinais, ce soin du visage, tonifie et illumine la peau. Grâce à l'association des extraits de cinq fleurs tropicales, et d'un massage du visage, de la nuque et des trapèzes, la peau est nettoyé, et le teint plus lumineux.

60 min ➤ 1000 mad / 30 min ➤ 500 mad

TREATMENT RITUALS FACE

“Bali Flowers Ritual” Radiance Facial Treatment

Enjoy the delicate scents of tropical flowers in this “express radiance” treatment inspired by Balinese Beauty Rituals and discover its beneficial effects of skin cleansing, wellbeing and beauty.

60 min ➤ 1000 mad

“Bali Flowers and fruit Rituel” Skin Renewal Facial Treatment

Deep cleansing treatment and skin perfector inspired by Balinese beauty rituals. Take full advantage of the benefits of the natural tropical flowers and natural AHA fruit acid active ingredients to restore purified and radiant skin, smoothed skin texture and enhanced complexion.

60 min ➤ 1000 mad

“Facial Five Flowers Ritual” Illuminescence

Based on a Balinese ritual, this face treatment tones and illuminates the skin. Thanks to the combination of Tropical Five Flowers extracts, and massage of the face, nape and shoulder muscles, the skin is cleansed and the complexion more radiant.

60 min ➤ 1000 mad



SOINS-MASSAGES DU VISAGE

Soin-Massage Du Visage « Ko Bi Do » Liftant et Repulpant

Profitez des délicates senteurs des fleurs tropicales de ce soin « coup d'éclat » inspiré des Rituels de beauté balinais, et découvrez ses bienfaits alliant nettoyage de peau, bien-être et beauté.

60 min ➤ 1200 mad

Soin-Massage Du Visage « Ko Bi Do » Anti-Age Global

Véritable soin désincrustant, perfecteur de peau selon les Rituels de beauté balinais. Profitez pleinement des bienfaits des actifs naturels des fleurs tropicales et des acides naturels de fruits (AHAs) pour retrouver une peau purifiée et éclatante, un grain de peau lissé et un teint sublimé.

60 min ➤ 1200 mad

TREATMENT RITUALS FACE

“Ko Bi Do” Lifting and Plumping Facial Treatment

This anti-wrinkle treatment is inspired by the time-honored Japanese Ritual, “Ko Bi Do”, a remarkable manual face lifting technique, and acts on the whole face and neck with its deep massage movements that leave skin toned, smoothed and plumped.

60 min ➤ 1200 mad

“Ko Bi Do” Global Anti-Aging Facial Treatment

Deep cleansing treatment and skin perfector inspired by Balinese beauty rituals. Take full advantage of the benefits of the natural tropical flowers and natural AHA fruit acid active ingredients to restore purified and radiant skin, smoothed skin texture and enhanced complexion.

60 min ➤ 1200 mad





MASSAGES CORP CINQ MONDES

Massage Oriental Traditionnel Relaxant

Ce massage inspiré de la tradition orientale travaille l'ensemble du corps avec de l'huile d'argan chauffée et délicatement parfumée. Les mains expertes de la praticienne, vous enveloppent de manœuvres lentes et profondes pour vous procurer un état de pur bien-être.

30 min > 400 mad | 60 min > 900 mad

Massage Ayurvédique Indien Tonifiant

Inspiré de la tradition indienne millénaire, ce massage tonifiant à l'huile chaude propose une alternance de rythmes variés. Profitez des fragrances de vanille et de cardamome de ce soin.

60 min > 1000 mad

Massage Sublime De Polynésie Délassant

Un massage hérité des guérisseurs de Polynésie et inspiré du Lomi-Lomi, utilisant les pressions et mouvements longs et continus des avant-bras de la praticienne. Les délicates notes de fleurs de Tiaré vous accompagnent tout au long de cette incroyable expérience de lâcher-prise.

60 min > 900 mad | 90 min > 1200 mad

CINQ MONDES BODY MASSAGES

Relaxing North African Massage

This massage, inspired by North African traditions, work on the entire body using delicately perfumed warm Argan oil. The expert hands of the massage practitioner envelop you with slow, deep movements to promote a state of pure wellness.

30 min > 400 mad | 60 min > 900 mad

Tonifying Indian Ayurvedic Massage

Enjoy the vanilla and cardamom fragrances of this warm oil, toning massage inspired by time-honored Indian traditions. A succession of various energetic and warming rhythms releases tension and relaxes the muscles.

60 min > 1000 mad

Relieving Sublime Polynesian Massage

A body massage treatment inherited from Polynesian healers and inspired by Lomi-Lomi, which uses deep pressure and long, continuous movements from the practitioner's forearms. Delicate notes of Tiare flowers accompany you throughout this blissful experience of relaxation and letting go.

60 min > 900 mad | 90 min > 1200 mad

RITUELS DE SOIN® CINQ MONDES

Rituel Ayurvédique®

Gommage aromatique Energisant aux Epices

Massage Ayurvédique Indien Tonifiant

90min ➤ 1400 mad

Rituel de l'Orient®

Gommage Purifiant au Savon Noir Beldi® après une détente au hammam enveloppement purifiant et détoxifiant à la « Crème de Rhassoul ®». Hydratation à l'Huile Somptueuse® de l'Orient

60 min ➤ 900 mad

Gommage Purifiant au Savon Noir Beldi® après une détente au hammam enveloppement purifiant et détoxifiant à la « Crème de Rhassoul ®» Massage Oriental Traditionnel Relaxant (20 min)

90 min ➤ 1100 mad

Gommage Purifiant au Savon Noir Beldi® après une détente au hammam enveloppement purifiant et détoxifiant à la « Crème de Rhassoul ®» Massage Oriental Traditionnel Relaxant (50 min)

1h50 min ➤ 1200 mad

CINQ MONDES TREATMENT RITUALS

Ayurvedic Ritual

Energizing aromatic scrub

Tonifying Indian Ayurvedic Massage

90 min ➤ 1400 mad

Ritual of the Orient

Purifying Scrub with Beldi Black Soap after a relaxation at the Hammam purifying detox treatment with "North African Rhassoul Wrap" Moisturizing with the "Somptuous Dry Body Oil"

60 min ➤ 900 mad

Purifying Scrub with Beldi Black Soap after a relaxation at the Hammam purifying detox treatment with "North African Rhassoul Wrap" Relaxing North African Massage (20 min)

90 min ➤ 1100 mad

Purifying Scrub with Beldi Black Soap after a relaxation at the Hammam purifying detox treatment with "North African Rhassoul Wrap" Relaxing North African Massage (50 min)

1h50 min ➤ 1200 mad





RITUALS DE SOIN CINQ MONDES

Rituel Impérial de Jeunesse « Ko Bi Do »®

Hammam Oriental Traditionnel

Soin-Massage Jeunesse du Visage « Ko Bi Do »
Liftant et Repulpant

Massage Oriental Traditionnel Relaxant
(20 min)

1h 50 min > 1700 mad

Rituel de Beauté® Soin de Jeunesse

Gommage aromatique Energisant aux Epices
Soin-Massage Jeunesse du Visage « Ko Bi Do »
Liftant et Repulpant

Massage Ayurvédique Indien Tonifiant

2h 20 min > 2200 mad

Rituel de Bien-être et Sérénité

Hammam Oriental Traditionnel ou
Gommage aromatique energisant aux Epices
Massage Oriental Traditionnel Relaxant
Soin-Massage Jeunesse du Visage « Ko Bi Do »
Liftant et Repulpant

2h 50 min > 2400 mad

CINQ MONDES TREATMENT RITUALS

« Ko Bi Do » Imperial Youthful Ritual

North African Traditional Hammam or
Phyto-Aromatic Bath

“Ko Bi Do” Lifting and Plumping Facial
Treatment

Revitalizing Leg Massage

1h 50 min > 1700 mad

Beauty Ritual Youth Care

Energizing aromatic scrub
“Ko Bi Do” Lifting and Plumping Facial
Treatment

Tonifying Indian Ayurvedic Massage

2h 20 min > 2200 mad

Well- Being and Serenity Ritual

North African Traditional Hammam or
Energizing aromatic scrub
Relaxing North African Massage Ritual
“Ko Bi Do” Lifting and Plumping Facial
Treatment

2h 50 min > 2400 mad



RITUALS DE SOIN® CINQ MONDES

Rituel Sublime de Polynésie

Gommage Sublime® Lissant au Monoï de Tahiti
Massage Sublime de Polynésie Délassant

90 min ➤ 1200 mad

Hammam Oriental Traditionnel ou
Gommage Sublime® Lissant au Monoï de Tahiti
Massage Sublime de Polynésie Délassant

1h 50 min ➤ 1500 mad

CINQ MONDES TREATMENT RITUALS

Sublime Ritual from Polynesia

Sublime Scrub with Natural Tahitian Monoï
Relieving Sublime Polynesian Massage

90 min ➤ 1200 mad

North African Traditional Hammam or
Phyto-Aromatic Bath or
Sublime Scrub with Natural Tahitian Monoï
Relieving Sublime Polynesian Massage

1h 50 min ➤ 1500 mad





LES SOINS SIGNATURES MÖVENPICK

*Le Spa Ô De Rose propose une exquise sélection de soins signatures, massages et parcours.
We offer a range of exquisitely formulated signature treatments, journeys and massages by Le Spa O DE ROSE.*

Massage Signature Mövenpick Relaxant

Le corps tendu a besoin d'un petit coup de pouce pour recouvrer toute son énergie. Le Massage Signature Mövenpick est un massage personnalisé par le choix d'une huile à la rose, la lavande ou la fleur d'oranger. En se laissant guidé par la sensibilité de son odorat.

30 min > 400 mad | 60 min > 700 mad | 90 min > 1000 mad

Massage Signature Mövenpick Tonique

Le massage Tonique est une thérapie qui se concentre sur le réalignement des couches les plus profondes des muscles et du tissu conjonctif. Il est particulièrement conseillé pour les douleurs chroniques et les zones contractées tels que raideur de la nuque, haut du dos, lombalgie, raideur musculaire des jambes, et épaules endolories.

30 min > 400 mad | 60 min > 900 mad | 90 min > 1200 mad

Le Massage à Quatre Mains

Un traitement énergisant réalisé par quatre mains travaillant à l'unisson. Choix idéal pour ceux et celles qui peinent à se relaxer.

60 min > 1300 mad

MÖVENPICK SIGNATURE TREATMENTS

Signature Mövenpick Relax Massage

The technique is instinctive and vigorous. The effect, itself, is very relaxing. Taut, empty... The body needs a small nudge to recover all his energy. Mövenpick Massage is a personalized massage with your choice of Rose, Lavender or Orange Blossom essential oil.



Signature Mövenpick Deep Massage

Deep massage is a type of therapy that focuses on realigning deeper layers of muscles and connective tissue. It is especially helpful for chronic aches and pains and contracted areas such as stiff neck and upper back, low back pain, leg muscle tightness, and sore shoulders. A variation in techniques, intensity and scents, this truly effective massage relaxes muscles deeply and creates a sense of wellbeing.

Four Hands Massage

A powerful treatment with four hands working in unison. An ideal choice for those who find it difficult to relax and/or release tension, this approach ensures you maximise the benefits of massage for the most effective therapy.

60 min > 1300 mad



LES SOINS SIGNATURES MÖVENPICK

Le Massage du Dos

Ultra relaxant, ce massage libère la zone du corps la plus communément sujette aux tensions.

30 min ➤ 300 mad

Le Massage des Jambes

Les jambes retrouvent tonus et légèreté après ce massage musculaire personnalisé.

30 min ➤ 300 mad

Relaxation des pieds

Chaque partie du pied est en étroite relation par l'intermédiaire du système nerveux avec les organes du corps. Par pression ou massage spécifique à un endroit précis du pied, le corps se soulage naturellement et l'équilibre est restauré.

30 min ➤ 300 mad

LES SOINS SIGNATURES MÖVENPICK

Le Massage Amincissant

Reconnu pour ses effets amincissants et raffermissants, ce palper-rouler manuel à l'aide des huiles essentielles, affine les contours du corps et élimine toutes les toxines.

45 min ➤ 550 mad

Le Hammam Royal

Le Hammam, lieu de ressourcement et de pureté ultime. Laissez-vous envirer par la chaleur du hammam. Enveloppé de vapeur, votre corps se délassé instantanément, vos muscles se dénouent, vos gestes deviennent plus lents et plus ronds. La chaleur progressive et finalement intense provoque l'élimination des toxines. Le gommage au savon noir et l'enveloppement d'argile rend la peau plus pure que jamais et prête à profiter pleinement des actifs des soins que vous lui prodigueriez.

30 min ➤ 300 mad

MÖVENPICK SIGNATURE TREATMENTS

Slimming Massage

Known for its slimming and firming effects, this manual rolling massage uses essential oils with lemon, cedar or grapefruit, to polish the contours of the body and eliminate toxins, leaving a refined silhouette and smooth skin.

45 min ➤ 550 mad

Royal Hammam

Hammam, relaxation place and ultimate purity... Let yourself be carried away by the heat of steam in a world of marble and soft lights. Wrapped with the steam, your body instantly relaxes, your muscles are settled, and your movements become slower and rounder. Progressive and ultimately intense heat causes the elimination of toxins. The black soap scrub and the gray clay wrap make the purest skin than ever and ready to take full advantage of the assets of the care you give it.

30 min ➤ 300 mad | 60 min ➤ 600 mad



LES SOINS SIGNATURES MÖVENPICK

Le spa ô De Rose vous invite à vivre une expérience sensorielle et spirituelle unique qui répond d'une façon complète à toutes les attentes... Laissez-vous porter par nos soins et rituels qui sont le fruit d'une longue expertise en matière de beauté et de bien-être.

ô De Rose spa invites you to a sensory experience. Leave behind the temporal world, let yourself be carried away by our treatments and rituals that are created with an in-depth knowledge of beauty and wellbeing.

Le Parcours Initiatique Mövenpick

Le Hammam Royal

Massage Signature Mövenpick

Manucure classique

3h 30 min ➤ 1200 mad

Le Parcours au Masculin

Le Hammam Royal

Massage 'Deep tissue'

Beauté des Pieds

3h 30 min ➤ 1400 mad

Le Parcours Escapade Bien-être

Détente au Sauna à l'huile essentielle

Soin de Visage selon diagnostique

Massage plantaire ou dos

Beauté des Mains ou Pieds

3h 00 min ➤ 1500 mad

MÖVENPICK SIGNATURE TREATMENTS

Mövenpick Initiatory Journey

Royal hammam

Signature Movenpick Massage

Classic manicure

3h 30 min ➤ 1200 mad

Men's Journey

Royal hammam

Deep tissue massage

Feet Beauty

3h 30 min ➤ 1400 mad

Wellbeing Escapade

Relaxation in sauna with essential oil

Face treatment according diagnostic

Relaxation of Feet

Hands or feet beauty

3h 00 min ➤ 1500 mad





MISES EN BEAUTÉ

Manucure ou Pédicure Classique

45 min ➤ 300 mad

Manucure ou Pédicure Express

30 min ➤ 200 mad

Beauté des Mains ou Pieds

60 min ➤ 450 mad

Pose de Vernis

20 min ➤ 100 mad

Pose French Manucure ou Pédicure

30 min ➤ 130mad

Pose de Vernis Permanent avec Manucure

45 min ➤ 500 mad

Déposé vernis permanent ➤ 250 mad

Pose gel ➤ 600 mad

Depose gel ➤ 300 mad

BEAUTY SERVICES

Classic Manicure or Pedicure

45 min ➤ 300 mad

Express Manicure

30 min ➤ 200 mad

Hands or Feet Beauty

60 min ➤ 450 mad

Nail Polish

20 min ➤ 100 mad

French Polish Manicure or Pedicure

30 min ➤ 130mad

Permanent Nail Polish with Manicure

45 min ➤ 500 mad





LES ÉPILATIONS

Les Épilations Sourcils	»	100 mad
Aisselles	»	100 mad
Demi-bras	»	150 mad
Bras	»	200 mad
Bord de Maillot	»	200 mad
Maillot Brésilien	»	200 mad
Maillot intégral	»	250 mad
Demi-jambes	»	150 mad
Jambes complètes	»	200 mad
Dos ou poitrine	»	200 mad
Epilation complète	»	1000 mad





CINQ MÔNDÉS
PARIS



Continuez à nous suivre



@movenpickmarrakech



Infos utiles

Téléphone : +212 5 24 33 91 00
E-mail : hotel.marrakech.spa@movenpick.com